

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

JOURNEE DE MOBILISATION DU 27 JUIN 2022

La Fédération Nationale des Syndicats des Transports CGT félicite les salarié.e.s des transports qui étaient au rendez-vous dans plus d'une vingtaine de ville sur tout le territoire, du Nord au Sud et de l'Est à l'Ouest comme à Miramas, Moulins, Saint-Sauveur, Chateaubourg, Orléans, Lunéville, Lesquin, Arras, Montbartier, Gennevilliers, Parçay-Meslay, Moissy-Cramayel, Caen, Blanquefort, etc...

L'intersyndicale a rassemblé des milliers de travailleurs et travailleuses des secteurs du transport routier de marchandises, de la logistique, du transport de fonds et valeurs, du sanitaire, transport de voyageurs et du déménagement.

Cette première journée de mobilisation représente un coup de semence dans l'espoir de réouverture prochaine de véritables NAO et des revalorisations salariales à la hauteur dans les différents secteurs d'activités, tous rattrapés par le SMIC dans cette période qui voit notre pouvoir d'achat fondre comme neige au soleil.

Devant la pénurie grandissante de main-d'œuvre et l'inattractivité de nos métiers, ce sont nos conditions de travail qui se dégradent.

Aussi, la FNST-CGT interpelle, une fois de plus, les organisations professionnelles et le gouvernement sur une rentrée sociale qui s'annonce de plus en plus compliquée si nos revendications ne sont pas entendues, tant sur le plan salarial que social avec la remise en place d'un véritable ministère des transports.

Montreuil, le 28 juin 2022

